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presarios asistentes pudieron
escuchar las medidas que
desde el Gobierno regional
se están tomando para paliar
esta situación y que se note
menos en la Comunidad
Autónoma, aunque se ha re-
conocido que el momento es
difícil.
Un presupuesto que, con res-
pecto al año anterior ha creci-
do un 2.3%, algo menos que
en el ejercicio anterior, pero
que hace referencia a la situa-
ción por la que pasa la región
y donde se ha primado el
mantenimiento de los servi-
cios básicos como es la edu-
cación, la sanidad y los servi-
cios sociales. Así han aumen-
tado sus partidas presupues-
tarias, mientras que las de
otras consejerías o se han
mantenido o han descendido
ligeramente.
Por su parte, los empresarios,
encabezados por Agustín de
Grandes, presidente de
CEOE-CEPYME
Guadalajara, han vuelto a re-
clamas más ayudas para las
empresas y que la liquidez

que se está dando al mercado
por parte de los gobiernos
llegue a los que generan y
mantienen el empleo, es
decir, a las empresas y los em-
presarios, pues de Grandes
ha vuelto a recordar que la
línea de financiación ICO
sigue sin revertir en los em-
presarios. Además se solicitó
que se lleven a cabo todas las
infraestructuras tan larga-

mente solicitadas y esperadas
por parte de la provincia de
Guadalajara y que serían un
gran motor de desarrollo
para la provincia en esta
época de crisis, así como la
potenciación de la obra pú-
blica, aspecto que la vicepre-
sidenta ha recalcado que ocu-
rrirá.
Además, desde la patronal al
carreña se ha felicitado a la vi-

La Junta Directiva de
CEOE se reúne con Araújo
La valoración de los presupuestos y las partidas que afectan al desarrollo de la provincia
de Guadalajara centraron este nuevo desayuno de trabajo con la vicepresidenta del
gobierno de Castilla-La Mancha y consejera de Economía y Hacienda

Los empresarios
aplaudieron el
hecho de que en
la región se haya
decidido no subir
los impuestos de
cara al ejercicio
que viene. Lo ven
positivo para el
crecimiento 
económico

La vicepresidenta explicó a los asistentes como afectarán los presupuestos a la provincia. / Marta Sanz
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La Junta Directiva y el
Comité Asesor de presiden-
cia de CEOE-CEPYME
Guadalajara, encabezado por
su presidente, Agustín de
Grandes, compartieron, re-
cientemente, un desayuno de
trabajo con la vicepresidenta
y consejera de Economía y
Hacienda de Castilla-La
Mancha, María Luisa Araújo,
donde, entre otros temas, se
trató la situación económica
actual, analizado los presu-
puestos para 2010 y como
afectan las partidas presu-
puestarias a Guadalajara y su
provincia y las medidas que
se están adoptando para su-
perar la crisis o que esta se
note en menor medida en la
región, así como el tema del
agua, la no subida de impues-
tos, el Pacto por Castilla-La
Mancha o el hecho de la prác-
tica eliminación del impuesto
de sucesiones que afectaba a
los pequeños empresarios
con empresas familiares.
Tras la exposición de Araújo
los empresarios pudieron
transmitir sus preguntas a la
vicepresidenta y consejera,
quien respondió a todas las
cuestiones planteadas.

Presupuestos
En cuanto a los presupues-
tos, durante el desayuno de
trabajo mantenido entre los
miembros de la Junta
Directiva de CEOE-CEPY-
ME Guadalajara y la vicepre-
sidenta y consejera de
Economía y Hacienda de
Castilla-La Mancha, los em-

cepresidenta de Castilla-La
Mancha por el hecho de no
subir los impuestos, pues
como explicó el presidente
de CEOE-CEPYME
Guadalajara, está claramente
demostrado que el no subir-
los dinamiza la economía y
hace que se revitalice el sector
industrial y productivo de la
región.
Un desayuno de trabajo, or-

ganizado por la
Confederación alcarreña en
el que políticos y empresarios
tienen, en primera mano, las
propuestas de unos y las de-
mandas de otros para, así, tra-
bajando juntos superar la cri-
sis económica y que
Guadalajara vuelva a estar en
los primeros puestos de
todos los ranking económi-
cos,
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